
ANO XLIII - Nº 421 Abril / Maio de 2023 DISTRIBUIÇÃO GRATUITA

Circula em Vespasiano, Lagoa Santa, São José da Lapa e região EM NOTÍCIAS

GGGG
TTÇÇÉÉáá

GGGG
TTÇÇÉÉáá

Leia também no site:
www.vespasianoemnoticias.com.br

�DDIIAA  DDAASS  MMÃÃEESS

Comemoração terá dois dias de shows
Talentos vespasianenses vão realizar o show Eles por Elas, na Praça de Matriz, no sábado.
E no domingo, o Centro de Convenções Risoleta Neves recebe o show de Eduardo Costa
Para celebrar o Dia das Mães, a Prefei-

tura de Vespasiano, através da Secretaria de
Cultura, Lazer e Turismo, está organizando
dois dias de festa. Uma comemoração no sá-
bado, 13 de maio, e outra no domingo, dia 14.  

A homenagem às mães, no sábado, vai
acontecer na Praça da Igreja Matriz Nossa
Senhora de Lourdes, na região central, com o
show Eles por Elas. A apresentação que teve
origem no ano passado e caiu no gosto do
público, vai começar a partir das 20h30. Ar-
tistas vespasianenses cantam grandes suces-
sos da música brasileira em homenagem as
mães. Este ano, oito cantores vespasianenses
irão se revezar no palco e prometem arran-
car suspiros e muita emoção em suas apre-
sentações. 

No domingo, 14 de maio, Dia das Mães,
a homenagem acontece no Centro de Con-

venções Risoleta Neves, no Bairro Caieiras,
que vai receber o show do sertanejo Eduardo
Costa. Quem vai abrir o show do cantor mi-
neiro é a cantora lapense Clyntia, que vai
apresentar um repertório variado e emocio-
nante. Eduardo Costa vai trazer para Vespa-
siano um show bem animado, moderno e
com grande interação do público, e promete
cantar os grandes sucessos de sua carreira,
como: Chama Ela pra Mim, Ainda Tô Aí,
Amor de Violeiro, dentre outros.

Programe-se! 
13/05/23 – 20h30 – Praça da Igreja

Matriz Nossa Senhora de Lourdes – Show
Eles por Elas 

14/05/23 – a partir das 19 horas – Cen-
tro de Convenções Risoleta Neves – Show
Eduardo Costa. 

Festa do Trabalhador foi um sucesso
Evento descentralizado levou muito música, diversão e cultura para três regiões da cidade. Público
compareceu em massa e se entreteve ao som dos grandes sucessos da música sertaneja e do axé

Foram três dias de festa descentralizada, muita gente, diver-
são e música boa. Assim foi a comemoração pelo Dia do Traba-
lhador. A Prefeitura de Vespasiano, através da Secretaria de
Cultura, Lazer e Turismo, realizou nos dias 29, 30 de abril e 1º de
maio, a Festa do Trabalhador. 

A primeira região a receber a festa foi o Morro Alto, no sá-
bado. Toda a infraestrutura foi montada na Avenida Existente, em
frente ao novo cartão postal da cidade, a Lagoa do Morro Alto.
Com toda a segurança, o público se divertiu, cantou e pulou com
os shows de Gutto Soares e Chiclete com Banana. Gutto Soares

embalou o público com os sucessos da música sertaneja e do ser-
tanejo elétrico. Um show com muitos efeitos especiais e que dei-
xou o público ainda mais entusiasmado. Já o Chiclete com Banana
abrilhantou a noite com os seus sucessos e os grandes hits da mú-
sica baiana e não deixou ninguém parado.  

No dia 30 de abril, foi a vez da região do Bairro Gávea rece-
ber a Festa do Trabalhador. Música boa e famílias inteiras reunidas
na Praça da MRV, para curtirem a festa. Para a segunda noite de
shows, as duplas Beto e Breno e Alan e Alex foram os responsáveis
por levar a alegria, as canções apaixonadas e as modas de viola

para o público que compareceu em massa. Assim como a Lagoa
do Morro Alto, a Praça da MRV, também recebeu toda a infraes-
trutura e segurança para a realização da festa. 

Para finalizar a Festa do Trabalhador, a música sertaneja e o
axé invadiram o Quarteirão Fechado da Praça JK. A última noite de
shows contou com as apresentações da cantora Victoria Bicalho e
os Baianeiros. Mesmo com o frio, o público compareceu e se di-
vertiu com os grandes sucessos da música sertaneja interpretados
pela cantora Vitória Bicalho. Para finalizar, os Baianeiros esquen-
taram a noite com os antigos e novos hits da música baiana.

A dupla Beto e Breno cantou e encantou o público com os
sucessos da música sertaneja

Prefeita Ilce Rocha e a deputada estadual Nayara Perdigão
com a turma da Limpeza Urbana

No bairro Gávea o público lotou toda praça MRV

O cantor Gutto
Soares levou
muita alegria e
diversão para o
público no Bairro
Morro Alto

Autoridades municipais e os cantores
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Para quem não sabe, a usucapião é
uma forma de se adquirir a propriedade
originária de um bem, seja ele móvel ou
imóvel, em razão da posse prolongada com
o que chamamos de animus domini, isto é,
posse como se dono fosse.

Assim, se o indivíduo tem a posse de
um imóvel na qualidade de locatário, não
pode, obviamente, pretender adquirir sua
propriedade pela usucapião. O mesmo
acontece com aquele que é contratado
como caseiro de um imóvel. Nesse caso,
ele nem é considerado possuidor, mas sim
detentor.

Por outro lado, se o locador deixa de
exercer o seu direito de receber os alu-
guéis, não mais mantendo contato com o
inquilino, por longo período, poderá o lo-
catário transformar a sua posse. O mesmo
pode ocorrer para a hipótese do caseiro, no
caso de o dono do imóvel desaparecer por
longo tempo. Isso é mais comum do que se
imagina, quando, por exemplo, o proprie-
tário falece e os herdeiros não cuidam dos
interesses do espólio. Em ambas as hipó-
teses, do locatário e do caseiro, se trans-
formadas em posse com animus domini,
além de preenchidas outras condições im-
postas pela lei, poderão essas pessoas ad-
quirir a propriedade do bem pela
usucapião.

Após essas ligeiras noções acerca da
usucapião, passemos, então, ao tema prin-
cipal que é a usucapião por abandono do
lar.

De acordo com o Código Civil Brasi-
leiro, em seu artigo 1240-A, criado pela
Lei 12.424/2011, se um casal é proprietário
de um imóvel de até 250 m² e um dos côn-
juges abandonar voluntariamente o lar,
aquele cônjuge que permaneceu no imóvel,
em dois anos, sem interrupção e oposição,
adquirirá, por usucapião, a propriedade de
todo o imóvel, ou seja, o cônjuge que, ini-
cialmente, era proprietário de apenas 50%
do imóvel adquirirá os outros 50% que
pertenciam ao cônjuge que abandonou o
lar, passando, assim, a ser proprietário de
todo o imóvel.

Para que essa regra seja aplicada é pre-
ciso que ocorra o seguinte:

a) que o casal divida a propriedade do
bem imóvel;

b) que esse imóvel tenha até 250 m²;

c) que um dos cônjuges abandone o lar
por, no mínimo, dois anos;

d) que esse imóvel seja utilizado para a
moradia do cônjuge ou de sua família;

e) que essa posse seja ininterrupta e
sem oposição, além de ser exclusiva, isto é,
não podendo o cônjuge permitir que outro
companheiro, fruto de nova relação, lá re-
sida;

f) que não seja proprietário de outro
imóvel.

Assim, preenchidas todas essas condi-
ções, o cônjuge passará a ser proprietário
de 100% do imóvel, sendo importante sa-
lientar que essas hipóteses se aplicam para
o casamento, união estável, compreen-
dendo, pois, todas as formas de família ou
entidade familiar, inclusive homoafetivas,
conforme o Enunciado 500 das Jornadas
de Direito Civil.

É de suma importância destacar, ainda,
que, de acordo com o Enunciado 499 das
Jornadas de Direito Civil, o abandono do
lar precisa ser interpretado com bastante
cuidado, devendo estar ele acompanhado
do descumprimento de outros deveres con-
jugais, deixando o cônjuge, por exemplo,
de prestar assistência material ao lar, fa-
zendo com que o cônjuge que permaneceu
no imóvel arque, sozinho, com as despesas
para a manutenção da família e do próprio
imóvel.

Por derradeiro, não se poderia deixar
de consignar que preenchidas as condições
legais previstas, adquirir-se-á a proprie-
dade, independentemente de qualquer me-
dida, seja judicial ou extrajudicial.
Entretanto, para que se tenha a propriedade
regularizada, torna-se necessário que seja
feito o pedido de reconhecimento de usu-
capião, por advogado, por meio judicial ou
extrajudicial.

Destarte, ao aprovar a Lei
12.424/2011 e criar o art. 1240-A, do Có-
digo Civil, o legislador buscou dar maior
proteção aquele cônjuge/companheiro que
permaneceu no lar, arcando, sozinho, com
todas as despesas de manutenção da famí-
lia e do imóvel.

Coluna Jurídica

A autora é bacharel em Direito pela PUC Minas, especialista em Direito Processual.
Advogada atuante no Município e região metropolitana, nas áreas de Direito de Família, Cível, Criminal e Contratual.

Escritório à Av. Prefeito Sebastião Fernandes, n° 419, sala 26, Centro, em Vespasiano/MG.

*Dra. Danielle Barbosa
Advogada 

USUCAPIÃO POR
ABANDONO DO LAR
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Em 16 de março é celebrado o Dia Na-
cional de Conscientização sobre Mudanças
Climáticas. A data foi estabelecida pela Lei
Federal 12.533/2011 com o objetivo de esti-
mular, no Brasil, debates e mobilizações so-
ciais relacionados aos impactos da crise
climática global. O Sistema Estadual de Meio
Ambiente e Recursos Hídricos (Sisema) atua
na gestão das políticas públicas referentes à
agenda climática em Minas Gerais, promo-
vendo ações para o desenvolvimento de uma
economia verde de baixo carbono, mais sus-
tentável, inclusiva e resiliente ao clima.

RACE TO ZERO
Em 2021, Minas Gerais se tornou o pri-

meiro estado da América Latina a aderir à
campanha Race to Zero, iniciativa global, li-
derada pelo Reino Unido, que pretende neu-
tralizar as emissões líquidas de gases de efeito
estufa no planeta até 2050. A coalizão tem
como objetivo limitar o aumento da tempera-
tura na Terra a 1,5 grau nos próximos 30 anos.
A meta será alcançada por meio da intensifi-
cação de ações de descarbonização, atração de
investimentos para negócios sustentáveis e
criação de empregos verdes.

Entre as ações regionais previstas dentro
do Race to Zero está a atualização do Inven-
tário de Emissões e Remoções de Gases de
Efeito Estufa, visando identificar as principais
fontes de emissão, tendências e elementos
para subsidiar políticas públicas eficazes para
mitigação das emissões no território mineiro.

Outra iniciativa voltada ao alcance da
meta firmada junto ao Race To Zero foi a cria-
ção do Fórum Mineiro de Energia e Mudan-
ças Climáticas (FEMC), por meio do Decreto
Estadual 48.292/2021. O grupo tem como ob-
jetivo geral promover a discussão, no âmbito
do Estado, acerca dos fenômenos globais de
mudança do clima e transição energética.

Além disso, o Governo de Minas vem de-
senvolvendo ações para atrair investimento no
setor de energias renováveis, sendo atual-
mente o segundo estado do Brasil na geração
de energia fotovoltaica. O estado conta capa-
cidade instalada em geração solar distribuída
(GD) de 2,434 Gigawatt (GW), atrás apenas
de São Paulo, com 2,437 GW. Com essa ca-
pacidade, Minas evita a emissão de 394 mil
toneladas de gases de efeito estufa por ano.

Para o governador Romeu Zema, a união
de esforços com o setor produtivo será essen-
cial para o alcance da meta firmada. “Esta
ação vai ajudar a atrair investimentos, a valo-
rizar o nosso produto, o café, o queijo, porque
será visto como um produto que foi produzido
com responsabilidade. Com certeza, em 2050,
nós deixaremos um estado para nossos filhos
e netos muito melhor do que o atual”, afirmou.

Descarbonização
Em 2022, a Fundação Estadual do Meio

Ambiente (Feam) lançou o Plano Estadual de
Ação Climática (PLAC), estratégia de mitiga-
ção e adaptação aos efeitos adversos do clima

para o território mineiro.
Elaborado com apoio internacional e par-

ticipação efetiva da sociedade civil, setor pro-
dutivo e universidades, o PLAC conta com 29
ações, divididas em 103 subações e, aproxi-
madamente, 300 metas com prazos definidos
em diversos setores estratégicos, tanto para a
descarbonização e transição energética, como
para a adaptação climática.

Entre as estratégias identificadas para o
alcance das metas estabelecidas pelo PLAC,
estão:

- Redução do desmatamento, alcançando
o cenário de desmatamento ilegal zero até
2028;

- Restauração florestal de forma conti-
nuada até 2050 para ampliar os estoques e a
remoção dos gases de GEE, inclusive através
de plantio florestais comerciais;

- Descarbonização do setor de transporte
com a substituição de combustíveis fósseis e
eletrificação das frotas;

- Promoção da agricultura de baixa emis-
são de carbono;

- Descarbonização de processos indus-
triais estratégicos, através de substituição de
materiais e combustíveis e eficiência energé-
tica;

- Expansão da capacidade instalada para
geração de 5,9 GW até 2030 e 18,9 GW até
2050 de eletricidade através de Usinas Foto-
voltaicas centralizadas.

“Buscamos agregar entidades dos mais di-
versos setores da sociedade para garantir ao
PLAC uma construção coletiva e plural.
Trata-se de um desafio global em que Minas
trabalha arduamente para alcançar bons resul-
tados localmente. O PLAC é a diretriz princi-
pal, em Minas, para a construção de políticas
efetivas de enfrentamento à crise climática
global”, explica o presidente da Feam, Renato
Brandão.

Legislação
A pauta climática vem sendo objeto de re-

gulamentação no Estado desde 2009, com a
publicação do Decreto Estadual nº 45.229,
que institui medidas para o combate às mu-
danças climáticas e a gestão das emissões de
gases de efeito estufa. Atualmente, encontra-
se em tramitação na Assembleia Legislativa
de Minas Gerais (ALMG) o Projeto de Lei
3.966/2022, que institui a Política Estadual de
Enfrentamento das Mudanças Climáticas.

“A partir da aprovação do PL 3966, pre-
tendemos fortalecer ainda mais o Estado nas
ações de ampliação da capacidade adaptativa
de pessoas e regiões vulneráveis, promovendo
o desenvolvimento sustentável e resiliente de
Minas Gerais e garantindo às novas gerações
uma sociedade mais inclusiva e sustentável do
ponto de vista socioambiental”, salienta a se-
cretária de Estado de Meio Ambiente e De-
senvolvimento Sustentável, Marília Melo.

Luciane Evans
Ascom/Sizema

Conheça as ações do Estado
para desenvolver uma economia

de baixo carbono
Em 2022, a Feam lançou o Plano Estadual de Ação

Climática (PLAC), estratégia de mitigação e adaptação
aos efeitos adversos do clima para o território mineiro
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Autoridades se preocupam com a
segurança nas escolas de Vespasiano
Tema tem sido debatido, amplamente, em todo o país. As polícias civil e militar estão empenhadas e falaram da
rapidez nas ações. Parceria entre família e escola é mais que necessária neste período de incertezas e medo
No dia 14 de abril, os diretores das escolas

municipais, estaduais e particulares, vereadores,
secretários municipais, Polícias Civil e Militar,
Ministério Público, Conselho Tutelar e comuni-
dade se reuniram, no Palácio das Artes Nair Fon-
seca Lisboa, para falar sobre a segurança nas
escolas de Vespasiano. Para dar início ao encon-
tro, a Secretária de Educação, Laís de Castro
Brant, pediu para que todos se levantassem e fi-
zessem um minuto de silêncio em homenagem
às vítimas dos acontecimentos de Blumenau e
São Paulo.

Com a casa cheia, nesse primeiro encontro
foram discutidas ações de segurança em prol de
toda comunidade escolar, como a parceria famí-
lia e escola, a rapidez das ações da Polícia Civil,
a Patrulha Escolar, a relação aluno-professor, o

comportamento e as atitudes suspeitas de ações
criminosas.

O Ministério Público, representado pelo Pro-
motor de Justiça de Vespasiano, Dr. João Pedro
Avelar Alves Carneiro, realizou uma palestra que
apresentou as principais causas dos ataques às
instituições de ensino e  as medidas a serem to-
madas para o restabelecimento da segurança e da
tranquilidade no ambiente escolar. Foram citadas
medidas de segurança, como o aumento do pa-
trulhamento ostensivo pela PMMG, bem como o
fomento à relação de confiança entre alunos e
professores, de maneira que os próprios estudan-
tes possam denunciar eventual comportamento
anormal vivenciado entre eles. Uma das ideias
propostas foi a de criação de um comitê para a
análise das denúncias. 

Ao final, o microfone foi aberto para os
participantes fazerem suas observações e per-
guntas.  

Compuseram mesa as seguintes autoridades:
a Prefeita de Vespasiano, Ilce Rocha; o Vice-pre-
feito, Zé Wilson; o Presidente da Câmara Muni-
cipal de Vespasiano, vereador Felipe Caldeira; a
Deputada Estadual Nayara Rocha; a Secretária
de Educação, Laís de Castro Brant; o Promotor
de Justiça de Vespasiano, Dr. João Pedro Avelar
Alves Carneiro; o Chefe do Terceiro Departa-
mento de Polícia Civil de Vespasiano, Dr. Hugo
e Silva; o representante do Comandante do 36º
Batalhão de Polícia Militar, Capitão José Maurí-
cio Alves da Silva; a Presidente do Conselho Mu-
nicipal de Educação, Raryan Rafaela Rodrigues
e o Presidente do Conselho Tutelar da Região

Central de Vespasiano, Edmar Francisco de
Aquino.  

FaceSchool
As unidades escolares municipais de Vespa-

siano estão recebendo, gradativamente, o pro-
grama FaceSchool. O programa de identificação
facial já foi implantado em 26 escolas e come-
çou a ser instalado em 2022 e, aos poucos, está
sendo expandido na Rede Pública Municipal de
Ensino. Hoje o projeto atende cerca de 9 mil alu-
nos e, em breve, irá informar aos pais, em tempo
real, a chegada e saída dos filhos na escola. Os
dados obtidos pelo FaceSchool também vão ser
essenciais para monitorar e diminuir a evasão es-
colar na rede, auxiliar no cálculo de merenda e
na chamada.

Prefeita Ilce Rocha fala das segurança nas escolas municipais
O Chefe do Terceiro Departamento de Polícia Civil de Vespasiano

Dr. Hugo e Silva fala da agilidade nas ações da Polícia
Os gestores das escolas educadores comunidade ouviram atentos

as palavras das autoridades

Eleições 2024: falta um ano para o
fechamento do cadastro eleitoral

Cidadãos têm até 8 de maio de 2024 para tirar, atualizar ou regularizar o título de eleitor
Ainda falta quase um ano e meio para as Eleições 2024, que

acontecerão no dia 6 de outubro. Mas uma data bastante impor-
tante do processo eleitoral já está um pouco mais perto: daqui a
exatamente um ano, em 8 de maio de 2024, o cadastro eleitoral
será fechado.

Eleitoras e eleitores têm, então, um ano para solicitarem a
emissão da primeira via, transferência ou revisão do título e es-
tarem com o documento pronto para exercerem o direito de voto.
O TRE-MG recomenda que todos se organizem e procurem aten-
dimento o quanto antes, ficando em dia para a escolha de novos
vereadores e prefeitos nos 853 municípios de Minas Gerais.

De acordo com o artigo 77 da Constituição Federal, o 1º
turno das eleições é sempre no primeiro domingo de outubro,
que em 2024 será dia 6. Já o artigo 91 da Lei das Eleições (Lei
9.504/1997) estabelece que o cadastro eleitoral ficará fechado
durante os 150 dias anteriores a cada pleito. Essa medida per-
mite que a Justiça Eleitoral possa apurar o eleitorado apto a votar
e tomar todas as providências referentes à organização dos lo-
cais de votação e produção do material necessário para o dia da
eleição, entre outros preparativos.

Como solicitar atendimento
Qualquer atendimento relacionado ao título de eleitor pode

ser solicitado pelo sistema Título Net, no site do TRE-MG. Será
necessário anexar os seguintes documentos:

- frente e verso do documento oficial de identificação;
- CPF (caso possua);
- comprovante de residência (para solicitação de transferên-

cia, o documento deve comprovar que o interessado reside no
endereço há, pelo menos, três meses);

- fotografia do próprio rosto, em estilo selfie, ao lado do do-
cumento oficial de identificação;

- para homens que solicitam o primeiro título no ano em que
completam 19 anos, também é necessária imagem do certificado
de quitação do serviço militar.

Quanto à foto, cabe ressaltar algumas dicas, já que é um do-
cumento oficial que constará no banco de dados da Justiça Elei-
toral.

Não use óculos, boné ou outros acessórios que cubram o
rosto.

Faça a foto de pé, com um fundo neutro atrás de você.
Use uma blusa escura, se possível.
Quem já tem o título de eleitor deve consultar, antes de so-

licitar atendimento, se tem algum débito com a Justiça Eleitoral.
Havendo pendências, basta emitir e pagar a guia de multa.

Após o envio da solicitação, o eleitor pode acompanhar o
processamento do seu pedido pelo sistema de acompanhamento
do Título Net. Quando ele for concluído, não será enviada via
impressa do título para a casa do eleitor. Ele poderá consultar os
dados da sua inscrição, incluindo o local de votação, no site do
TRE ou no aplicativo e-Título, que pode ser instalado gratuita-
mente no celular. Também poderá imprimir o documento em
casa, usando a opção Imprimir Título Eleito-
ral no Autoatendimento do Eleitor.

Em caso de dúvidas, basta ligar para o Disque-Eleitor, pelos

telefones 148 (somente dentro de Minas Gerais) ou (31) 2116-
3600.

Atendimento presencial
Quem preferir buscar atendimento presencial pode procurar

qualquer cartório eleitoral ou central de atendimento ao eleitor
em Minas Gerais, independentemente do município em que tem
domicílio eleitoral. Uma dica é agendar o dia e horário para o
atendimento, assim, não é necessário enfrentar filas.

O agendamento pode ser feito no site do TRE ou pelo Dis-
que-Eleitor.

Em Belo Horizonte, o atendimento presencial é de segunda
a sexta-feira, das 8h às 17h. Nos demais municípios, o horário é
das 12h às 18h.

Consulte os endereços dos cartórios eleitorais.

Voto obrigatório x voto facultativo
O alistamento eleitoral é obrigatório para os cidadãos brasi-

leiros que têm a partir de 18 anos e menos de 70, e facultativo
para os analfabetos, maiores de 70 anos e os jovens de 16 e 17
anos.

Os jovens que completam 18 anos até a data do 1º turno das
Eleições 2024, em 6 de outubro, já devem votar, por isso, preci-
sam solicitar a emissão do título de eleitor até 8 de maio do ano
que vem. Jovens que estão agora com 15 anos e, portanto, terão
16 e poderão votar em 2024, já podem solicitar a primeira via do
título de eleitor.
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�GRANBEL

Ilce Rocha apresenta protocolo de intenções
de Consórcio Multifinalitário

Ilce Rocha assina o protocolo de intenções do
Consórcio Multifinalitário

Os gestores municipais ficam entusiasmados com a
apresentação do consorcio multimilionario

Os prefeitos que compõem a Granbel na apresentação
do consórcio

No dia 25 de abril, a Prefeita de Vespasiano e
Presidente da Granbel, Ilce Rocha, apresentou na
sede da instituição, em Belo Horizonte, o proto-
colo de intenções do novo Consórcio Multifina-
litário da Região Metropolitana de Belo
Horizonte. 

A apresentação do Consórcio foi realizada para
os prefeitos que compõem a entidade e tem como ob-
jetivo buscar soluções públicas para melhor atender
à população das cidades que pertencem a Granbel. 

Durante o seu discurso, Ilce Rocha, salientou
que “com mais Municípios comprando, por

exemplo, material escolar em grande escala, a
tendência é que o valor desse material diminua.
Então o consórcio vem para solucionar os pro-
blemas, diminuir os custos e aumentar a segu-
rança jurídica nas compras e licitações
municipais”.

Neste mês de abril de 2023 os associados do Lions Clube de
Vespasiano registram em seu histórico três importantes aconteci-
mentos: o primeiro deles, como anualmente acontece, foi a parti-
cipação na Convenção do Distrito ao qual o Clube pertence: o
distrito LC4.

Foi a XXII Convenção do Distrito e contou com a participa-
ção de mais de 600 convencionais. A Convenção Distrital é o mo-
mento áureo da gestão do (a) Governador (a) que praticamente
encerra sua gestão pouco tempo após haver acontecido a Conven-
ção.

Para participar das Convenções, os associados começam a se
preparar uns sete a oito meses antes, ora pagando as parcelas para
hospedagem e alimentação nos hotéis, ora decidindo em quais ta-
refas terão participação efetiva. 

A Convenção deste ano aconteceu em Águas de Lindóia e os
convencionais tiveram oportunidade de participar de várias plená-
rias, com palestrantes de renome internacional, todos reforçando
em suas falas, a importância do trabalho voluntário.

Paralelamente às palestras educativas aconteciam os eventos
sociais tudo com vistas ao fortalecimento dos vínculos do compa-
nheirismo.

Ainda no mês de abril, o Lions Clube de Vespasiano reali-
zou em sua sede, por iniciativa da atual diretoria, o famoso Bu-
teco do Leão. Sob a liderança da atual diretoria composta pela
presidente Ana Paula Pedroso Jorge Diniz e pela vice presidente
Karla Castro Lobato e colaboração dos demais companheiros
de clube, o evento alcançou os objetivos propostos: oportunizar
momentos de alegria aos convidados e levantar fundos para a

manutenção das obras sociais do clube.
O Buteco do Leão aconteceu no dia 28 de abril e contou com

a honrosa presença de Companheiros Leões de Lagoa Santa, Pedro
Leopoldo e muitos convidados de Vespasiano.

Na mesma data, aconteceu as Bodas de Ouro do Lions Clube
de Belo Horizonte - Nova Suissa, que é o Clube Padrinho do Lions
Clube de Vespasiano.

Para quem não conhece o que é um Clube de Lions e deseja
conhecer o que é e o que faz esta Instituição, vale a pena entrar em
contato, com um dos associados que poderá explicar quem somos
e o que fazemos!

Vem pro Lions você também !!! 
Abaixo alguns flashes da Convenção em Águas de Lindóia

e outros do Buteco do Leão.

Lions Clube de Vespasiano - Muita coisa pra contar!
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Paulo Diniz em Sociedade
Exposição de orquídeas

Será nos dia 2, 3 e 4 de
junho a 16ª Exposição Na-
cional de Orquídeas promo-
vida pela ASSOV- Associa-
ção Orquidófila de Vespa-
siano. O evento acontece na
Praça de Esportes Crispim
Jaques Bias Fortes. No dia
2,sexta feira , de 14 as 20
horas; no dia 3, sábado, de 9
às 20 horas; e no domingo,
dia 4 , de 9 às 16 horas .
Como sempre, espera-se que
será um sucesso.

Dança de Salão:
a arte de dançar a dois 

Provavelmente você já foi
a algum baile ou festa e viu um
casal dançando e até mesmo já
se imaginou dando passos no
salão. Mas talvez você nunca
tenha arriscado. Diz que não
sabe dançar, pensa que não
leva jeito ou que é duro de-
mais. 

Bem...Ninguém nasce sa-
bendo não é mesmo? Chegou
a hora de você se desafiar e
trazer a dança para sua vida.  

A dança de salão é o nome
dado ao conjunto de danças
em casal, praticada como
forma de entretenimento e in-
tegração social. Bolero,
samba, forró, soltinho são al-
guns deles. Cada estilo tem
suas características próprias.
Do mais lento ao mais agitado,
a dança de salão tem sempre
um gênero que agrada a todos
os gostos. Só é preciso desco-
brir qual deles tem mais a ver
com você. Além de trazer
todos os benefícios de um
exercício físico, a dança de
salão é uma atividade social
que transmite uma sensação de
bem-estar psicológico.  Hoje
em dia nos clubes e academias
de todo o país, adultos, jovens,
casais ou pessoas em busca de
um par, é cada vez maior o nú-
mero de adeptos. O famoso
“dois pra lá, dois pra cá” inva-
diu também as casas noturnas.
Após o sucesso do forró, esti-
los como o samba e o bolero
ganham cada vez mais espaço,
fazendo a alegria dos “dança-
rinos de plantão”.

Em Vespasiano, um dos
melhores lugares para apren-
der os vários estilos da dança

de salão é no ASES -
Associação dos Empregados
da Cimentos Liz. O Stúdio de
Dança, em parceria com o
clube, oferece aulas toda terça
feira de 19 ás 20 horas e de 20
as 21 horas no salão do Clube,
sob o comando da professora,
bailarina e coreógrafa Dê
Ederlaine que há tempos mi-
nistra aulas na cidade, tendo
como braço direito seu aluno
Flávio Palhinha que também
atua na cidade como proprietá-
rio da VP Escolinha de Futebol
no Campo do Vespasiano. O
Stúdio de Dança Kristianne

Teixeira, também realiza bai-
les na cidade, happy hour dan-
çante que funciona como um
bom momento para dançar e
descontrair com os amigos. A
dança de salão, vem crescendo
muito no Brasil e a aceitação
de gêneros genuinamente bra-
sileiros como o samba e o
forró dão força à cultura brasi-
leira, deixando um pouco de
lado as batidas das músicas es-
trangeiras. 

Aprenda a dançar no Stú-
dio de Dança Dê Ederlaine 

Informações: Flávio Pa-
lhinha 99753-7310

� ARTISTAS DA TERRA

Janis Joplin foi uma pio-
neira e fez sacrifícios para as-
sumir riscos que aplainaram
o caminho para que as artis-
tas mulheres ganhassem pre-
sença na indústria da música
e para que não se ajustassem
às demandas impostas por
uma sociedade patriarcal.

Começo este meu pri-
meiro texto aqui nesta coluna
para falar dos artistas vespa-
sianenses contando um
pouco sobre a Janis Joplin,
pois foi ouvindo a querida
Júlia interpretando “Piece of
My Heart”, com uma exten-
são vocal muito parecida
com a da Janis no último fe-
riado que passei na Lapinha
da Serra, que eu fiquei inspi-
rada a querer falar mais sobre
o que o artista, enquanto dis-
seminador do fazer cultural,
pode provocar em uma so-
ciedade.

Júlia Xavier é uma can-
tora, compositora e multi-ins-
trumentista vespasianense,
lembro-me da sua mãe
Elaine quando trabalháva-
mos juntas, toda orgulhosa
contando sobre sua filhinha
artista, que, aos seus 12 anos,
já mostrava um talento pro-
missor.

Júlia conta que esta rela-
ção com a música passou a se
tornar cada vez mais íntima
com o passar dos anos, espe-
cialmente com o piano, cujos
estudos se iniciaram ao in-
gressar na Escola de Música
Nila Faraj, onde aprendeu
muito com sua professora
Laís e se apresentou em reci-
tais de piano e violino.

Neste mesmo período,
também passou a cursar tea-

tro I, na Escola de Artes Capi-
tão Carambola, com o profes-
sor e também multiartista
Marcelo do Vale.

Certa vez, a vi numa apre-
sentação na Praça JK com o
músico Cláudio Moura, ainda
muito novinha, de mãos peque-
nas e canhota que arpejavam o
violão.

Anos mais tarde, em 2016,
Júlia participou da Virada Me-
tropolitana e também do Festi-
val de Inverno, ambos
ocorridos em Vespasiano. 

Com o passar dos anos, se
apresentou em outros Festivais,
eventos realizados na sede do
espaço cultural Nesganega
Africando, cantou em bares e
participou de algumas bandas.

Em 2019, de forma despre-
tensiosa, foi criada a Banda En-
trenós, à qual faz parte, sendo
vocal e violão, juntamente com
Marcos Rogério (baixo) e Mau-
rílio Nunes (bateria). A banda
executa, com interpretações e
versões autênticas, clássicos do
rock n’roll, bem como o sem-
pre onipresente MPB, deixando
o público presente anestesiado
e eufórico com tamanho ta-
lento. 

Em 2022, também pas-
sou a integrar o grupo de can-
tores da Bateria Piquinzada,
representando a veia “rock”
ao pré-carnaval da cidade.

Seu maior desafio hoje,
com certeza é conciliar seus
três mundos: técnica em ele-
trônica, estudante de Enge-
nharia Elétrica e a música.
Contudo, acredita que todas
as partes são essenciais para
a sua construção como indi-
víduo.

Júlia é uma garota deste-
mida que acredita em seus
ideais e aprende com cada
oportunidade, sendo funda-
mental para novas perspecti-
vas.

Por Gabi Gusa

A “PEQUENA” E GRANDE FURACÃO
JÚLIA XAVIER
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CCuulliinnáárriiaa

Ingredientes:
2 e 1/2 xícaras (chá) de leite
1/2 xícara (chá) de mel
2 colheres (chá) de canela em pó
3 fatias de gengibre
1 lata de creme de leite gelado sem soro (300g)
400g de doce de leite cremoso
1 envelope de gelatina em pó sem sabor inco-
lor
1 e 1/2 bolo sabor chocolate tipo Pullman fa-
tiado
200g de chocolate meio amargo picado
1 caixa de creme de leite (200g)

Modo de preparo:
Leve ao fogo médio, o leite, o mel, a canela, o
gengibre.
Ferva por 1 minuto.
Reserve, deixe esfriar e retire o gengibre. 
Na batedeira, bata o creme de leite com o doce
de leite e a gelatina preparada de acordo com
as instruções da embalagem até ficar fofo.
Em um refratário médio ou em uma taça
grande para sobremesa, intercale camadas de

creme de doce de leite e de bolo fatiado regado
com a calda reservada, terminando em bolo re-
gado.
Derreta o chocolate em banho-maria e misture
o creme de leite.
Espalhe sobre o bolo e leve à geladeira por 4
horas antes de servir.

Pavê pão de mel

Frango na cerveja preta

MMeennssaaggeemm  --  Aí você virou mãe
Aí você virou mãe...
Você tinha um milhão de planos para a sua

vida, sonhava um milhão de sonhos. Só que al
você virou mãe.

Você dormia assim que deitava na cama e
acordava só de manhã. Aí você virou mãe.

Você tinha um monte de amigas que te li-
gavam e te chamavam para sair sempre. Aí
você virou mãe.

Você lia livros e colocava em dia uma
série. Aí você virou mãe.

Você fazia as unhas e hidratava os cabelos
todo final de semana. Aí você se tornou mãe.

Você saía sem pressa e sem preocupações.
Aí você virou mãe.

Aí você se tornou mãe e percebeu que os
seus planos e os seus sonhos não chegam nem
perto da felicidade que seu filho lhe transmite.

Aí você virou mãe e descobriu uma força
além do normal, uma força que te guia madru-

gada a fora. Força que te faz sorrir mesmo de-
pois de ter dormido quatro horas por noite.

Aí você virou mãe e trocou seu livro por
livros infantis e sua série por desenhos anima-
dos e quer saber... eles são interessantes tam-
bém.

Aí você virou mãe e faz aquele coque de-
sajeitado no cabelo e fica maravilhosa com ele.

Aí você virou mãe e os seus passeios cor-
ridos são tão insignificantes, porque quando
você chega em casa se depara com aquela cria-
turinha que mudou toda a sua vida e percebe
que sem ela não teria sentido algum todas as
coisas que fazia antes dela.

Ar você virou mãe, virou o dia, virou a
noite, virou fera, virou colo, virou luz.

E apesar de toda confusão e cansaço, se
você soubesse lá no passado, os seus sonhos e
planos teriam se transformado em um só, que
seria exatamente: ser mãe!????

SSaaúúddee  --  Osteoporose: Prevenção, ainda o melhor tratamento!
“Cada vez mais nossas adolescentes estão

substituindo o leite por produtos similares que não
têm tanto cálcio”. Essa é a preocupação de-Ramos-
e dos principais especialistas que acompanham a
evolução da osteoporose nas mulheres. O consumo
desse nutriente ainda é a melhor forma de prevenir
a doença. Esse hábito deve começar cedo, na in-
fância, e não deve ser interrompido.

O especialista só alerta as mulheres adultas
para que consumam a versão desnatada da bebida,
para manter os níveis de colesterol no sangue sem-
pre ideais.

Além da ingestão dos alimentos certos, ricos
em cálcio (veja -mais informações na página 14),
os exercícios físicos, como as caminhadas, e os ba-
nhos de sol pela manhã também devem fazer parte
do hábito da mulher durante toda a sua vida. 

Quanto antes identificar, mais fácil controlar!
Como não apresenta sintomas até surgirem as

primeiras fraturas, os exames preventivos são a
melhor opção para diagnosticar o problema o mais
rápido possível e iniciar o tratamento. A osteopo-
rose não tem cura, mas ela pode ter a sua progres-
são interrompida, evitando-se, assim, os traumas e
fraturas decorrentes da fragilidade dos ossos.

A densitometria óssea, exame que avalia a con-
dição da massa óssea, deve ser feita por toda mulher
acima de 65 anos, para avaliar a presença ou não da
osteoporose. “Em mulheres com menopausa pre-
coce, história de osteoporose na família ou que co-
gitem usar a terapia hormonal para a menopausa,
esse exame também deve ser realizado antes
mesmo dessa idade”, alerta Ramos.

Dá para controlar!
Durante a menopausa, o melhor tratamento

para evitar a osteoporose é a terapia de reposição
hormonal. Já quando doença está instalada, as op-
ções são:

Anti-reabsortivos: medicamentos que dificul-
tam a perda de massa óssea e melhoram a qualidade
do osso. De acordo com cada caso existe uma do-
sagem específica e eles apresentam bons resulta-
dos, diminuindo a incidência de fraturas.

SERMs: medicamentos similares ao hormônio
feminino que se encontra em baixa no organismo
durante a menopausa.

Teriparatida: uma versão sintética do hormô-
nio PTH que regula o mecanismo do osso, é usado
em casos graves.

Cálcio e vitamina D como complemento.

VN  MULHER Elzinha Viana

Ingredientes:
3 colheres (sopa) de margarina
1 colher (sopa) de óleo
500 g de sobrecoxas de frango
1 pacote de sopa de cebola
1 e 1/2 xícara (chá) de água quente
1 lata de cerveja preta
Sal, pimenta e orégano fresco a gosto

Modo de preparo:
Leve ao fogo a margarina e o óleo, doure o
frango e acrescente a sopa de cebola dissolvida
na água quente.
Coloque a cerveja, o sal, a pimenta e o
Orégano.

Cozinhe por cerca de 30 minutos em fogo
médio.
Sirva com batatas cozidas e douradas na man-
teiga.
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�ROTARY CLUB

Governador de Distrito 4521 do Rotary International,
CP Aurelio Salles, visita Vespasiano

Aconteceu em 17 de abril a visita do Gover-
nador do Distrito 4521 do Rotary International, CP
Aurelio Henrique Salles ao Rotary Clube de Ves-
pasiano. Ele é sócio do clube local onde frequenta
as reuniões semanais, no entanto, esta foi a visita
oficial como Governador de Distrito. 

A programação da visita do governador teve
início com a recepção junto ao Marco Rotário,
seguido do plantio de uma muda de quaresmeira
em frente à sede do clube. Prosseguindo, visita-
ram a Prefeitura Municipal onde foram recebi-
dos pela Prefeita Ilce Rocha. Presentes ao
encontro, o Vice-prefeito José Winston da Silva,
a Deputada Estadual Nayara Rocha e Vereador
Andrés Vercesi .

Realizaram uma visita ao Asilo Nossa Se-
nhora Auxiliadora, instituição essa onde o Rotary
Club de Vespasiano vem prestando relevantes ser-
viços. A propósito na oportunidade foram levados

para os velhinhos cestas básicas, material de lim-
peza e fraldas.

Em seguida visitaram o Centro Espírita Cari-
dade de quem são parceiros, ocasião em que fize-
ram a doação de uma geladeira e um fogão.

Ao final da tarde o Governador Aurelio Hen-
rique Salles se reuniu com todos os companheiros
quando foi feito um balanço das atividades do Ro-
tary Club de Vespasiano .

A reunião solene
À noite o Governador e esposa, os rotarianos,

autoridades e convidados se reuniram na sede do
Rotary para uma ótima reunião solene.

Compuseram a Mesa de Honra: o presidente
do Rotary Clube de Vespasiano , CP Glauber
Eduardo Ramos e sua esposa CP Viviane Fran-
cino; o  Governador do Distrito CP Aurelio Hen-
rique Salles e sua esposa companheira e presidente

da Comissão Distrital de Imagem Pública, Sheila
Regina de Aviz Salles; a Prefeita de Vespasiano
Ilce Rocha, a Deputada Estadual Nayara Perdigão,
o presidente do Rotaract Club de Vespasiano Vitor
Fróes Madeira, a Governadora Assistente da Re-
gião 11, CP Elane Oliveira , a Governadora
2015/2016 CP Tânia Maria Diniz Andrade, Presi-
dente de Comissão Distrital da DQA, represen-
tando o Colégio de Governadores de Distrito
4521.

O cerimonial destacou ainda a presença da
Governadora 2019/2020, CP Cláudia Maria Bello
Scaglioni, CP Célio Sena- Presidente do RC de
Pedro Leopoldo/ Cachoeira, CP João Dino Sca-
glioni, Presidente da Comissão Distrital  de Fi-
nanças. 

Com a palavra o presidente CP Glauber
Eduardo Ramos convidou a todos para, de pé, ou-
virem o Hino Nacional Brasileiro. CP Tâmara Al-

bano fez a leitura da Oração de Paz.
Foi dada a palavra à Deputada  Nayara Rocha

que enalteceu a atuação do Rotary em Vespasiano.
Em seguida a Prefeita Ilce Rocha afirmou que o
Rotary tem sido um grande parceiro, na Saúde, no
Meio Ambiente, na Assistência Social e em outras
atividades em prol da sociedade vespasianense.

Várias foram as homenagens dos rotarianos
ao Governador Aurelio. Foi descerrado um pôster
com sua foto e lhe entregue uma placa registrando
o seu profícuo trabalho em benefício do RC de
Vespasiano e do Distrito 4521. Também a compa-
nheira Sheila foi homenageada recebendo flores .

Ao final, o Presidente CP Glauber agradeceu
a presença de todos convidando para a saudação
aos pavilhões hasteados e convidando ainda para
o companheirismo quando foi servido ótimo jan-
tar. Continuaram ouvindo a boa música de Dione
Santos com o melhor da MPB.
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Coluna  do Pescador 
Paulo Diniz Colaborou Kioshi Ishihara e Berenice,

da Loja O Pescador, de Lagoa Santa

Pesca do pintado é
liberada após

período de defeso
Legislação publicada pelo Ministério do Meio Ambiente prevê ações de

pesquisa e monitoramento da pesca em diferentes bacias hidrográficas já que
prática deve ser feita apenas de maneira sustentável.

O Ministério do Meio Ambiente voltou atrás na decisão de proibir a
pesca do pintado (ou surubim) (Pseudoplatystoma corruscans), espécie de
água doce, ameaçada de extinção. Com isso, a prática que estaria proibida
permanentemente voltará a ser liberada após período de defeso, até o dia 28
de fevereiro de 2023.

A portaria MMA de número 355 do dia 27 de janeiro de 2023, foi pub-
licada nesta segunda-feira, e, portanto, já está em vigor.

De acordo com Carla Polaz, do ICMBio (Instituto Chico Mendes de
Conservação da Biodiversidade), cada bacia tem um período de defeso. “No
alto Paraná, por exemplo, termina no último dia de fevereiro. Enquanto nos
estados do Mato Grosso e Mato Grosso do Sul, na bacia Alto Paraguai, acaba
um mês antes, em janeiro de 2023. Mas de modo geral, no primeiro dia de
março a pesca estará liberada em todas as bacias hidrográficas do Brasil”,
conta.

O documento foi criado pelo ICMBio junto ao Cepta (Centro Nacional
de Pesquisa e Conservação da Biodiversidade Aquática Continental). A ideia
é de realizar um plano de recuperação da espécie que atualmente está Vul-
nerável (VU).

Polaz explica que foi possível analisar junto a um grupo de pesquisa-
dores que as principais ameaças da espécie não ocorrem devido a pesca, e
sim a presença de barramentos que interrompem as rotas migratórias do pin-
tado. Biólogos perceberam que por conta disso, os animais podem estar en-
contrando dificuldades para se reproduzirem na escala que deveriam, o que
a longo prazo causou a redução das populações nos principais rios onde ocor-
rem naturalmente.

Por isso, a portaria publicada pelo MMA permite apenas a pesca sus-
tentável e prevê ações para que haja a recuperação da espécie, que atual-
mente corre risco de desaparecer. Para isso foi desenvolvido um Plano de
Recuperação com o intuito de ampliar o fortalecimento das iniciativas de
monitoramento pesqueiro onde ocorre o pintado”, destaca.

A legislação recomenda ainda a manutenção da pesca ordenada do su-
rubim pintado em todas as suas bacias de ocorrência, por um período de 24
meses. Após esse período,será feita uma nova avaliação desta recomendação.

Situação do pintado
Para o Jean Vitule, do Laboratório de Ecologia e Conservação da Uni-

versidade Federal do Paraná, a espécie tem uma ampla distribuição.
“Apesar de ter entrado recentemente para a lista de espécies ameaçadas

de extinção, são necessárias mais pesquisas de fato para avaliar o cenário.
Afinal, em algumas bacias hidrográficas como o Rio Paraná, o pintado está
de fato ameaçado. Mas existem áreas onde essa espécie pode ser até consi-
derada exótica ou invasora”, destaca.

Recentemente, o Terra da Gente mostrou que essa espécie não ocorria
naturalmente no Rio Pardo e no Rio Mogi. Os dados apresentados eram da
ICMBio. “Por isso precisam ser feitos mais estudos em um plano de manejo
que integre pesquisadores de mais bacias hidrográficas, com uma maior va-
riedade de linha de pesquisas, porque ele pode ser invasor em alguns pontos
e em outros pode ter estoque depreciado”, conta.

Ainda segundo ele, o mais importante é que diante dessa nova portaria
sejam realizadas ações para intensificar a fiscalização nesses pontos onde a
espécie ocorre naturalmente.

“Não adianta ter legislação sem uma fiscalização adequada, ou ainda um
plano de manejo que realmente leve em consideração a diferença entre ba-
cias hidrográficas, entre as populações e tipos de pesca da espécie porque a
espécie pode apresentar diferenças de um rio para outro”, finaliza o pesqui-
sador.

Sobre a espécie
OPseudoplatystoma corruscans (Spix & Agassiz, 1829), popularmente

conhecido como pintado, surubim, surubim-pintado, dentre outros, é uma
espécie de peixe de água doce amplamente distribuída nas bacias dos rios São
Francisco, Paraná, Paraguai e Uruguai. A espécie pode pesar até 100 quilos.

Segundo Polaz, se trata de um bagre ou peixe de couro (por isso o nome
surubim), que não possui escamas ou placas ósseas revestindo o corpo. “Ele
também apresenta dorso e flanco acinzentados, cobertos por numerosas
máculas negras arredondadas ou verticalmente alongadas, daí o nome pin-
tado. Além disso, possui a cabeça comprida e achatada, que pode ocupar 1/3
(um terço) de seu corpo”, conta.

Espécie que hoje é considerada Vulnerável (VU) apresenta dimor-
fismo sexual. “Pescadores profissionais, amadores e ribeirinhos rotineira-
mente relatam algumas características corporais que difere fêmeas de
machos”, lembra.

Alface comemora aniversário
com grande festa

A Associação Atlética Alface comemora seus 61 anos de fun-
dação promovendo um ótimo  festival nos dias 29 e 30 de abril e
primeiro de maio e vai terminar com um grande baile em 12 de
maio. Foi uma grande festa, alias, uma das melhores já promovi-
das pelo clube aniversariante. 

O festival esportivo começou no dia 29 de abril, sábado, com
os seguintes jogos e resultados: Milan 2 x Inter 5 - patrono Supri-
soldas. Ltda (Édio);

A.A Alface (Amigos ) Cruzeiro 0 x Atlético 0 – o Atlético ven-
ceu nos pênaltis por 3x2- patrono Reginaldo Alves ; Guarani 2 x
Campinho 5- patrono Vereador Ederaldo Boffo; Sport 1x Operário
2- patrono Rodrigo Issa; Resenha 1 x Corneteiros 1 -  o Resenha
venceu nos pênaltis por 6x5- patrono José Paixão. 

No domingo, dia 30 de abril, foram os seguintes jogos: Ju-
ventude Branco 6 x Juventude Verde 5 – patrono Geraldo Procó-
pio e Ricardo Martins; Alface 2 x Sintetic Bool 3- sub 10- patrono
RF Contabilidade (Gutinho); Alface 1x Sintetic 3 –sub 12- patrono
Vereador Andrés Vercesi; Alface 1 x Coimbra 2 – sub 15- patrono
Paulo Diniz Cruz / Jornal Vespasiano em Notícias. 

No dia 1º de maio, segunda feira, feriado, a festa teve inicio ás
6 horas da manhã com uma bela alvorada com a Banda Nossa Se-
nhora de Lourdes seguindo-se ótimo café no Estádio Gato Mano,
da A.A.Alface. 

Ás 7h30 começaram os jogos: Alface- verde e branco com
crianças de 4 a 7 anos – patrono Arthur Zidenick Xavier Rocha
(André). A equipe verde conquistou o troféu vencendo a partida
por 2 a 1.

Futebol Feminino
A novidade foi o jogo de futebol feminino – Alface

Verde x Branco quando a equipe de branco faturou o  tró-
feu deputada Nayara Rocha pela vantagem de 3 a 1. Bas-
tante aplaudido pelo público presente as meninas deram um
show.

O jogo seguinte foi entre o Alface x Sede Campestre do Cru-
zeiro que empataram em 0 a 0 no tempo normal e a equipe do Al-
face conquistou o Troféu Saumec ( Adriano Fortini) na cobrança de
penalidades vencendo por 5 a 4. 

Prova de Honra
Na Prova de Honra o Alface enfrentou o Santos Drumond, de

Lagoa Santa, empatando o jogo por 0 a 0  no tempo normal. Na co-
brança de penalidades, o Santos Drumond conquistou o Troféu
Prefeita Ilce Rocha pelo placar de 6x5. 

Encerrando a parte esportiva, o Boca Junior perdeu para o
Martineze pela vantagem de 2 a 0, jogo que teve Reinaldo Faria
como patrono.

O baile
Encerrando as comemorações do 61º aniversário,  a Associa-

ção Atlética Alface fará promover na próxima sexta feira, dia 12 de
maio, o Grande Baile de Aniversário. Cristiano e Banda foi con-
tratado para abrilhantar o acontecimento que será realizado no
Funil Clube a partir das 22 horas. Reservas de mesas no Bar do
Alface- 98825.8997.

Equipe feminina do Alface – Time Branco Equipe feminina do Alface – Time Verde

Santos Drumont de Lagoa Santa, enfrentou o Alface Master do Alface disputou a partida com a equipe da Sede
Campestre do Cruzeiro

A escolinha do Alface – Atletas de 4 a 7 anos Equipe Amadora do Alface fez a prova de honra

Sub-17 do Alface Diretores do Alface e Douglas, Presidente do Santos Drumont


